

ABSTRAK

Nama Penulis : Andri Rahayu

NIM : 173460

**Judul Skripsi : Strategi Pengembangan Daya Tarik Wisata Religi di
Makam Pangeran Jayakarta Jakarta Pada Masa Covid 19**

Makam Pangeran Jayakarta atau Kompleks Makam Pangeran Jayakarta merupakan lingkungan dan bangunan cagar budaya perkotaan yang berada di Kota Administrasi Jakarta Timur. Kawasan yang terletak di jalan Raya Jatinegara Kaum ini, ialah peninggalan dari Pangeran Achmad Jaketra atau Pangeran Jayakarta. Pangeran Jayakarta adalah salah satu pejuang Jakarta pada masa penjajahan oleh pasukan VOC Belanda. Karena itulah objek wisata ini memiliki nilai historis yang sangat kental dengan DKI Jakarta.

Terdiri dari tiga area, yakni area Masjid Jami Assalafiyah, area Makam Pangeran Jayakarta, dan area Makam Pangeran Sanghiyang membuat objek wisata religi ini selalu ramai dikunjungi oleh wisatawan atau peziarah. Oleh sebab itu, diperlukannya strategi pengembangan yang ideal pada objek wisata religi tersebut guna memenuhi kepuasan wisatawan yang datang berkunjung kesana. Maka penelitian dilakukan, bertujuan untuk menemukan dan mengetahui strategi pengembangan yang ideal pada Kompleks Makam Pangeran Jayakarta, khususnya pada masa pandemi Covid-19. Dengan menggunakan data-data, baik primer dan sekunder yang didapatkan dari sampel aksidental melalui pendekatan kualitatif deskriptif, penelitian ini diharapkan mampu menemukan strategi yang tepat untuk meningkatkan kepuasan wisatawan serta jumlah kunjung wisatawan.

Hasil dari penelitian ini ialah peziarah atau wisatawan yang datang berkunjung ke Kompleks Makam Pangeran Jayakarta merupakan wisatawan yang memiliki daya tarik terhadap keagamaan atau spiritual serta sejarah DKI Jakarta. Adapun unsur pariwisata lain, seperti aksesibilitas, amenitas, pelayanan, dan lainnya dinilai sudah cukup dan menjadi unsur penting dalam meningkatkan kepuasan dalam berwisata. Namun tetap perlu adanya pengembangan pada objek wisata religi Kompleks Makam Pangeran Jayakarta, salah satunya ialah adanya pengoptimalan dalam penerapan protokol kesehatan serta perluasan dan penataan di dalam Kompleks Makam Pangeran Jayakarta.

Kata kunci: Kompleks Makam Pangeran Jayakarta, pengembangan, wisata religi.